

Delligser Sport Club ehrt langjährige Mitglieder

Delligsen. Am vergangenen Freitag, den 1. März, lud der Delligser Sport Club seine Mitglieder zur Jahreshauptversammlung in den Delligser Festsaal ein. Neben den Mitgliedern konnte Sven Linnemann als 1. Vorsitzender auch die Landtagsabgeordnete Sabine Tippelt begrüßen, welche den verhinderten Bürgermeister Stephan Willuda vertrat. Sie überbrachte Glückwünsche und Grüße von Rat und Verwaltung und brachte ihre Freude über die Entwicklung und Arbeit des Vereins und der Mitglieder zum Ausdruck. In Ihrer Ansprache hat Sie nochmal ausdrücklich auf die sich weiterhin verzögernden Instandsetzungsmaßnahmen der Duschen in der Kreissporthalle hingewiesen und ihren Unmut zur Aussprache gebracht, dass gemeinsame Absprachen einseitig von Seiten des Landkreises nicht eingehalten werden.

Im weiteren Verlauf der Versammlung wurden die zunehmenden außersportlichen Aktivitäten der einzelnen Sparten in den Vordergrund gehoben. Diese zusätzlichen durch die Mitglieder angeregten Aktivitäten erfreuen den Vorstand sehr. „Es ist wichtig, dass wir uns nicht nur auf den Sport, sondern auch auf das Zwischenmenschliche konzentrieren“, fügte Linnemann in seinem Bericht an.

Da der DSC, wie viele andere Vereine auch, zunehmend mit Mitgliederschwund zu kämpfen hat, wurde der Verein tätig und hat Überlegungen zu einer neuen Sparte intensiviert. Sascha Berlin, Vorsitzender Sport, betreut aktuell den Aufbau der Sparte „Jedermann“, die die Bindung von Mitgliedern, den Erhalt von aktiven Sparten und die Neugewinnung von noch nicht im Verein tätigen Menschen zum Ziele hat. Begeisterte oder Interessierte, welche sehen möchten welche Angebote der Verein zu bieten hat oder sich einfach in einer Gruppe sportlich bewegen möchten, können dieses bald jeden Dienstag ab 18.30 Uhr in der Kreissporthalle tun.

Zum Abschluss seines Berichts, hob Linnemann nochmal ein Besonderes Ergebnis in den Vordergrund. Der DSC hat im vergangenen Jahr die Vize Deutsche Meisterschaft in der Damenstaffel im Marathon errungen. Unter starkem Beifall durften sich die Damen des Lauffreizevents von den anwesenden Mitgliedern für Ihren Erfolg feiern lassen. „Wir sind sehr stolz auf die Leistung der Damenstaffel in Köln und freuen uns, dass wir die Deutschen Vizemeisterinnen in unseren Reihen haben“.

Nicht nur sportliche Erfolge wurden in diesem Jahr zum Ausdruck gebracht, sondern auch die Treue zum Verein. So wurden für 2023 15 Mitglieder für Ihre Zugehörigkeit im Verein geehrt. Allen voran war es in diesem Jahr Horst Becker, der für seine 70 Jahre Vereinstreue ausgezeichnet wurde.

Die Geehrten im Überblick:

25 Jahre: Angelika Albrecht, Jörn Hesse, Karsten Nitz, Silvia Reichelt, Hannelore Sehlen, Christian Wolff

50 Jahre: Ingolf Fricke, Christel Kaulich, Georg Sindermann

60 Jahre: Ingeburg Brakel, Roswitha Heuchert, Giesela Kuhlitz, Annegret Mast, Günter Mönneke

70 Jahre: Horst Becker

Aber auch Wahlen und Verabschiedungen waren in diesem Jahr auf der Tagesordnung. Neben der Wiederwahl der Schriftführerin (Franziska Hilke), der Schatzmeisterin (Monika Bergmann) und dem Sportvorstand (Sascha Berlin), welche alle einstimmig gewählt wurden, musste auch der Vereinskoordinator neu besetzt werden. Thorsten Bruch konnte seinen Posten aus zeitlichen Gründen nicht weiterführen und musste diesen leider aufgeben. Man konnte mit Fabian Richter, der sich bisher großartig in der Sparte Fußball durch sein Engagement eingebracht hatte, einen neuen Vereinskoordinator finden.

Zum Abschluss der Versammlung wurden zwei Personen für Ihre Arbeit und Verdienste im Vorstand gesondert verabschiedet.

Diese waren zum einen Heinz-Dieter Micheel, welcher seit 1957 im Verein ist und zwischen 1984 und 2020 Beisitzer im Verein sowie von 2006 bis 2021 Koordinator war. Seit 2022 ist Dieter Ehrenmitglied

Zum anderen wurde Helga Schlimme geehrt. Sie ist seit 1959 im Verein und war 46 Jahre Frauenwartin und ist seit 2017 Ehrenmitglied.

„Somit ist der Verein für die kommenden Jahre personell im Vorstand gut aufgestellt und ich freue mich auf die zukünftige Zusammenarbeit“ wird Linnemann abschließend zitiert.



Heinz-Dieter Micheel, Sven Linnemann



Sven Linnemann, Christel Kaulich, Annegret Mast, Jörn Hesse, Ingeburg Brakel, Horst Becker



Fabian Richter (Vereinskoordinator), Sven Linnemann